

Archiv 195: Aktuelles vom September 2024

Jugendfreizeiten der Kirche 2024



Gemeinsam unterwegs

Räuberlager in Meudelfitz

Am Anfang der Sommerferien waren die Pfadfinder aus Eddelak und St. Michel gemeinsam auf dem Sommerlager in Meudelfitz (bei Hitzacker an der Elbe). Insgesamt 40 Personen haben sich aus Dithmarschen auf den Weg gemacht, um gemeinsam mit ca. 140 anderen Pfadfindern 10 unvergessliche Tage zu erleben. Bei brüllender Hitze hat das Vorkommando die Zelte für uns aufgebaut. Vielen Dank!



In den ersten Tagen brauchten wir etwas Zeit, um uns an das Lagerleben zu gewöhnen, Heimweh zu überwinden und einander kennenzulernen. Tagsüber gab es Geländespiele, AG's und Gottesdienste, am Abend oft Singen am Lagerfeuer, Talentshows und Gruselgeschichten.



Thematisch ging es um Ronja Räubertochter, um Nächstenliebe, Mut und Freundschaft. Einen Tag lang haben sich alle Pfadfinder als Räuber verkleidet. Sonst haben wir natürlich unsere Kluft getragen.



Ein Highlight war für viele der Haijk (= Wanderung / Aufgabenlauf). Unsere großen Sipplinge waren sogar zwei Tage unterwegs. Leider fing es mitten in der Nacht an zu regnen, so dass aus der Übernachtung unterm Sternenhimmel nichts wurde. Doch sie konnten glücklicherweise Unterschlupf bei einem Bauern finden. Für die Jüngeren gab es dann noch einen Ausflug nach Hitzacker, wo wir viele Zwerge entdeckten.



Ein weiteres, heiß ersehntes Highlight war der Ausschlaftag und auch der „Bunte Abend“ wurde sehr gefeiert. Gemeinsam mit allen haben wir am letzten Tag alle Zelte abgebaut, bevor wir in den Reisebus stiegen und erschöpfte, schmutzige aber glückliche Kinder wieder in die Obhut ihrer Eltern übergaben.

Kinderfreizeit in Hoisdorf

Wir feiern das Leben!

Vom 12.-17. August waren 31 Kinder zusammen mit 6 Mitarbeitern auf Kinderfreizeit in Hoisdorf. Wie jedes Jahr konnten wir das tolle Gelände vom Jugendheim Lichtensee genießen mit eigenem Badesee zum Planschen, Kanufahren und Stand-Up-Paddeln. Dazu hatten wir bestes Sommerwetter und nur ein paar kleine Regenschauer zwischendurch.



Jeden Tag haben wir ein anderes Fest gefeiert. Das war schon was Besonderes, mitten im Sommer Ostereier zu suchen, Geburtstag mit Girlanden, Geschenken und alten Spielen zu feiern oder „an Weihnachten“ ein spontanes Krippenspiel aufzuführen. Der arme Weihnachtsmann, der uns am Mittwochmittag besuchte, musste ganz schön schwitzen bei 31 Grad im Schatten. Dafür gab es dann auch eine Wasserschlacht – äh, „Schneeballschlacht mit aufgetautem Schnee“.



Zu jedem Fest gehörten Lieder, Spiele, was Essbares und eine Geschichte aus der Bibel. Es hat viel Spaß gemacht, gemeinsam mit den Kindern das Leben zu feiern.

Natürlich war auch Zeit für folgende Aktionen: Geländespiele, Lagerfeuer, ein Ausflug nach Ahrensburg, leckeres Essen, Bastelaktionen, Naschkram am Kiosk und gemeinsames Singen. Mich hat dieses Jahr die gute Atmosphäre unter den Kindern beeindruckt. Außerdem bin ich begeistert von einem kreativen, humorvollen, musikalischen und spontanen Mitarbeiterteam, das die Kinder optimal begleitet hat. Danke!



Es war eine rundum schöne und gelungene Kinderfreizeit, die mit einem Familiengottesdienst am 18.8. in Burg ihren Abschluss fand.